

el pueblo

boletín popular

Nº
27
agosto
1986

22 AGOSTO
PROTESTA



AGOSTO:

EL PUEBLO RECUERDA A SUS MARTIRES ¡LUCHANDO!

El 23 de Agosto de 1986, se cumplen dos años desde que fueron asesinados, ante cientos de testigos y en operativos con decenas de agentes y vehículos de la CNI, Carabineros e investigaciones; en Santiago los compañeros Roberto Gonzalez y Julio Cesar Oliva del Frente Patriótico Manuel Rodríguez (FPMR), y el trabajador de Chilectra Guido Sepulveda alcanzado por las balas asesinas; en el sur del país fueron asesinados Nelson Herrera y Octavio Lagos en la Vega Monumental; Luciano Aedo en Hualpencillo; Mario Mujica en los Angeles; Humberto Tapia, Raúl Barrientos y José Boncompte en Valdivia, todos miembros del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR).

Además de estos asesinatos, fueron detenidos 20 compañeros, de los que aún continúan en prisión.

Fueron de tal magnitud los asesinatos, tan brutal y generalizada la tortura, que conmovió a la comunidad nacional y horrorizó al pueblo de Concepción.

Desde entonces, el pueblo de Concepción, y sus organizaciones están comprometidos en la lucha por lograr la justicia en este caso que se suma a todas las violaciones a los Derechos Humanos que ha cometido el Gobierno Militar.

Castigar a los culpables de estos crímenes, a los torturadores, a los responsables políticos de estos operativos de aniquilamiento; liberar a los Presos Políticos, lograr el fin de la Justicia Militar como instrumento de represión para el pueblo; son tareas que tienen todos los chilenos.

Estos crímenes, la injusticia y muerte que nos rodea, la explotación del pueblo, la miseria que aumenta día a día son causadas por la Dictadura, y por ello el camino más corto para la libertad, la justicia, la verdad y la solidaridad está en la lucha que el propio pueblo desarrolla por conquistarlas.

A fin de cuentas, la defensa de los intereses y verdades del pueblo las defiende y garantiza sólo el propio pueblo. Sólo en su propia capacidad, en su fuerza, en su decisión está la garantía de una patria libre y justa para el pueblo.

El mejor homenaje a los caídos será la victoria, la mejor manera de recordarlos es luchando.

20 AGOSTO | EXILIO O EL DERECHO A RETORNAR

Desde el 11 de Septiembre de 1973, cuando se implantó por la fuerza y el terror la Dictadura Militar, en Chile se recuerda a los exiliados el día 20 de Agosto. Muchos compañeros perseguidos por su ideales de un mundo más justo y sin explotación, han tenido que recurrir a alejarse del suelo Patrio, pero también muchos de ellos viendo la necesidad de ser consecuentes con su lucha libertaria y terminar con medidas tan injustas como el exilio, han retornado clandestinamente al país, es así como vemos en las cárceles de la dictadura a compañeros presos políticos acusados de volver a su patria; en las cárceles de la zona están los compañeros Juan Bustos, Juan Sandoval, Arinda Ojeda, María Cristina Chacaltana y María Soledad Aranguiz.

Otros compañeros han dado su vida como José Boncompte, Mario Mujica, Octavio Lagos, Víctor Hugo Huerta y tantos otros. por el sólo hecho de exigir su derecho a vivir en la Patria.

Sólo el pueblo con su lucha abrirá las fronteras.



mitin relámpago:

Izquierda Cristiana.

El jueves 7 de Agosto a mediodía en el Centro de Concepción en las calles Caupolicán; la Izquierda Cristiana, llevo a cabo un mitin relámpago, cortando el tránsito con una barricada incendiaria; colgaron un lienzo y gritaron consignas. Personas que pasaban por allí se sumaron en gran cantidad a esta acción.

Este hecho se enmarca dentro de la decisión que ha tomado el pueblo para poner término a la dictadura militar.

autorizada para ser difundida. pegar en paredes

22 de AGOSTO: PROTESTA

El Movimiento Democrático Popular (MDP) Regional, ha convocado a una protesta para el 22 de Agosto, donde será manifiesto el descontento popular a través de rayados, panfletos, mítines, marchas, barricadas, etc. exigiendo justicia por los asesinados por la dictadura, al mismo tiempo de luchar por la libertad de nuestra patria.

Somos los trabajadores, estudiantes, mujeres, pobladores, jóvenes, los que nos movilizaremos tras la conquista de nuestros derechos que nos han sido privados durante tan largo tiempo. Y lo haremos en la medida que vayamos mejorando los niveles de organización y de lucha, asumiendo otras formas que nos permitan avanzar con paso firme en el derrocamiento de la dictadura y el sistema de explotación.

Por eso, el 22 debemos aprestarnos y prepararnos para manifestar nuestro descontento y alzar nuestros gritos de rebeldía en contra del hambre, la cesantía, la miseria, las injusticias, la explotación....

...Hemos dicho ¡BASTA!, QUEREMOS UNA VIDA MEJOR, QUEREMOS QUE HAYA TRABAJO, SALUD, EDUCACION, JUSTICIA Y LIBERTAD PARA TODOS.

NO QUEREMOS MAS NIÑOS Y JOVENES QUEMADOS, NO QUEREMOS ALLANAMIENTOS EN NUESTRAS POBLACIONES, NO QUEREMOS MAS VICTIMAS DE LA REPRESION...

NO QUEREMOS MAS DICTADURA MILITAR.

aniversario: 21 años del MIR.

El 15 de agosto de 1965, nace en Concepción un movimiento que nadie sospechó nunca la relevancia que iba a tener en el acontecer político nacional, se trataba del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR). Hoy a 21 años de su creación el pueblo rinde homenaje a tan consecuente y rupturista acción sostenido ininterrumpidamente, incluso, en las más desfavorables condiciones, es innegable el aporte realizado a las luchas populares, por lo que el pueblo reconoce en este movimiento una Vanguardia Revolucionaria.



herrera lagos aedo mujica tapia barrientos boncompte

AGOSTO: JORNADA POR LA JUSTICIA Y DE LUCHA POR LA LIBERTAD.

viernes 15 Visita masiva Cárcel de Concepción 14,00 Hrs.

sábado 16 Visita masiva Cárcel de Talcahuano 14,00 Hrs.

miérc. 20 -Visita masiva Cárcel de Coronel 14,00 Hrs.

-Jornada por el fin del exilio.

jueves 21 Acto artístico cultural en homenaje a los caídos Estarán: Mas de Peso, Reges, Canela, Cristina Gonzalez y muchos más. 12,30 Hrs. en el Foro de la U. de Concepción.

viernes 22 -Foro en la U. de Concepción a las 12,00 Hrs, sobre "Los Falsos Enfrentamientos". Asistirán Paz Rojas, Abogados defensores de los Derechos Humanos, Familiares de los martires del 23 de Agosto. Actuara el conjunto Redes.

-Protesta regional convocada por el M.D.P.

sábado 23 -Romería desde Vega Monumental.

-Velatorios Populares en las poblaciones.

-Foro en Hualpencillo, sobre "Los asesinados del 23 de Agosto". Asistirán: Abogados defensores de los Derechos Humanos, Familiares de los martires del 23 de Agosto.

-Mitines en lugares de los asesinatos.

viernes 29 Acto cultural en Hualpencillo "Por la Democracia" Convoca el CODEM (Comité de Defensa de los Derechos de la Mujer).

a los caídos, nuestro homenaje **SERA LA VICTORIA**

VIERNES 15 :Visita masiva prisioneros políticos cárcel de Concepción.
MIERCOLES 20:Jornada Fin del exilio.
JUEVES 21 :Acto cultural Homenaje a los caídos.
VIERNES 22 :Protesta regional M.D.P.
SABADO 23 :Romería desde vega monumental.



Agosto:jornada por la justicia y de lucha por la libertad